

Les chefs de la diplomatie des États-Unis et de l'Argentine s'accordent à augmenter les actions contre le Venezuela



Buenos Aires, 5 février (RHC)- Le secrétaire d'état des États-Unis, Rex Tillerson, s'est entretenu à Buenos Aires avec le ministre des Affaires étrangères de l'Argentine, Jorge Faurie, pour aborder un agenda d'intérêt mutuel mais accordant une grande priorité au Venezuela.

Au cours d'une conférence de presse, les deux fonctionnaires ont annoncé qu'ils étudient l'application de sanctions pétrolières contre le Venezuela pour imposer au président Nicolás Maduro ce qu'ils ont appelé un gouvernement constitutionnel.

Ils ont décidé de poursuivre les actions pour isoler encore plus le Venezuela, politiquement et économiquement et ils ont laissé aux mains du gouvernement du Pérou son inclusion parmi les pays qui prendront part au Sommet des Amériques qui se tiendra à Lima à la mi-avril.

Rex Tillerson a signalé qu'ils ont débattu de thèmes sur le Venezuela et sur des mesures supplémentaires applicables tandis que Jorge Faurie a souligné que l'Argentine ne reconnaît ni le processus politique vénézuélien ni son Assemblée Nationale Constituante.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/154376-les-chefs-de-la-diplomatie-des-etats-unis-et-de-largentine-saccordent-a-augmenter-les-actions-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba